
Aus der Bevölkerungsbefragung zur Legalisierung von Cannabis gingen drei Haupterkenntnisse 
hervor:  

 Erstens wird der eingeschlagene Weg der Schweizer Cannabispolitik von der Mehrheit der 
Befragten voll und ganz unterstützt.  

 Zweitens ist eine allfällige Legalisierung von Cannabis zu Genusszwecken in der Schweiz 
mehrheitsfähig geworden, was einem Wertewandel gleichkommt.  

 Drittens wird von der Bevölkerung im Falle einer Cannabislegalisierung eine strikte 
Regulierung gefordert – und das hinsichtlich vieler unterschiedlicher Bereiche (z.B. 
Mindestalter, Verkaufsstellen, Besteuerung, Werbeverbot, u.a.). 

 


